

Semestriel d'information du S.I. Hombourg, N° 35 hiver.2023, 18ème année ;

Ed. resp: Albert Stassen, rue Laschet, 8, 4852 Hombourg

La future école de Hombourg est finie mais pas les abords. Inauguration en septembre 2024





Le chantier de la future école de Hombourg proprement dite est pratiquement terminé, avec plusieurs mois d'avance sur l'horaire prévu, ce qui avait permis d'envisager une inauguration anticipée mais le temps humide de cet automne a empêché l'aménagement des abords et finalement l'inauguration reste toujours annoncée pour la rentrée scolaire 2024 comme prévu initialement.

KERMESSE 2023 NEW-LOOK: OUTRE UNE AMBIANCE UNIQUE, RÉSURRECTION DU CRAMIGNON, DU BARBECUE, DES CONFETTIS ET DU BAL DU ROY ...SOUVENIRS...





SOMMAIRE du HOMBOURG NEWS N° 33

P1 -couverture, à la Une :
-La future école de Hombourg
est finie mais pas les abords.
-Souvenirs de kermesse...

-Sommaire du N° 35
P2- Editorial-éphémérides

P 3-5Revue de presse

P3-4 -Johan Meens, la naissance d'un baroudeur P 5 Vendanges chez les 13 P6-7 Souvenirs du voyage REMA au Rwanda -p 8 Un drumband à Hombourg -p 8 Petite chronique hombourgeoise

P 9-10 -Calendrier des manifestations 2024 P 11 activités récurrentes P 12-Liste des associations et de leurs responsables P 13 – Noel avec Peace P14 -activités de la période de Noel :

LE S.I. HOMBOURG SOUHAITE
UN JOYEUX NOEL
A TOUS LES LECTEURS
ET LECTRICES
DU HOMBOURG-NEWS



EDITORIAL/EPHEMERIDES

Voici que 2023 s'en va déjà doucement à son terme . Cette année restera sans doute marquée sur le plan international par la flambée des populismes d'extrême droite un peu partout sur la planète, de quoi faire frémir les démocrates car on se croirait vraiment revenu dans les années trente où un phénomène analogue a surgi et a conduit à la seconde guerre mondiale. Ici on est beaucoup moins convaincu que les défenseurs de la démocratie puissent l'emporter quand on voit comment la plus grande démocratie du monde, les USA peut se laisser berner par un clown dangereux et manipulateur prénommé Donald. Les affres de la guerre ne cessent pas en Ukraine et ont repris de manière atroce au Proche Orient. Bref, sur le plan international la situation est franchement inquiétante.

Sur le plan belge les partis sont déjà en campagne pour 2024. Il est vrai que les élections y auront lieu à tous les niveaux, (européen, fédéral, régional le 9 juin, provincial et communal le 13 octobre) Sauf au niveau communal, les scores probables des extrêmes (gauche en Wallonie, droite en Flandre) risquent de paralyser le fonctionnement des institutions. Là aussi c'est franchement inquiétant.

Au niveau local les choses sont beaucoup plus paisibles et notre commune comme notre village vivent dans une relative sérénité. Sur le plan local à Hombourg ce second semestre 2023 est comme qui dirait sans relief, avec un train-train quotidien et une certaine routine.

Après une kermesse mémorable car elle fut la première depuis 1914 à voir toutes les forces vives du village se réunir dans un comité des fêtes pour réaliser ensemble une kermesse qui a permis de faire réussir des activités qui avaient été abandonnées les dernières années (barbecue, jeu de la bascule, cramignon) grâce à une union sacrée de tous et où tous ont pu, au bilan final, saluer l'opportunité de l'opération à tous point de vue (ambiance, convivialité, organisation, finances...)

La fin juillet fut ponctuée par les prouesses de notre coureur cycliste local Johan Meens qui a défilé dans le village , légèrement détaché du peloton du tour de Wallonie , avant d'endosser le maillot du meilleur grimpeur à l'arrivée finale à Aubel .(voir article dans ce numéro)

Les activités du mois d'aout furent ponctuées par le barbecue du football et le début de la seconde saison consécutive de l'AC Hombourg en P1 tandis que l'équipe B évolue en P3 . Les 50 ans du club (2025) se profilent à l'horizon.

En septembre, ce furent l'autocross à Geheut, puis la relance patro avec une promenade gourmande, en octobre le souper-moule de la R. Harmonie St Joseph, le voyage de l'équipe REMA au Rwanda à la Maison Shalom de Maggy Barankitse, (voir article dans ce N°) et en novembre, le Relais Sacré, la fête patronale de St Brice, le souper-spaghetti et la St Nicolas du foot, la Ste Cécile de la chorale, la soirée des parents des patros...

En décembre les concerts de la Royale Union Musicale sur le thème « Les Brices à L'Olympia » et l'apparition d'un drumband (voir article), , le concert de Noël organisé par REMA avec Saudade et la Chorale Ste Cécile le 22 décembre, le trail de la Société de Tir St Brice à l'AC Hombourg , le réveillon JRC le 23 , le vin chaud du S.I. après la veillée de Noel le 24 , un seul rassemblement convivial pour tous les quartiers (au cercle) autour de gâteaux et de vin chaud le 27 à 19h30 (voir programme en dernière page) même si les crèches sont toujours érigées partout.

Plus généralement les aînés du monde associatif craignent l'avenir car les recrutements de nouveaux membres surtout aux postes de responsabilités dans les comités s'avèrent plus laborieux que jadis. Néanmoins l'engouement existe toujours chez la plupart et nous ne pouvons que souhaiter à toutes les associations locales de vivre en 2024 et au-delà des jours heureux ainsi qu'en témoigne l'agenda 2024 que l'on peut découvrir dans ce numéro également.

Pour le reste, ainsi qu'en témoigne la photo en première page la nouvelle école de Hombourg est finie mais ne pourra être inaugurée qu'aux vacances d'été 2024 car le temps humide de cet automne a perturbé les travaux des abords. Son inauguration est prévue à la rentrée 2024 (comme annoncé dans le Hombourg news voici un an)

Dès à présent le S.I. Hombourg souhaite à chacun-e un *Joyeux Noel* et une *excellente année 2024*.

Albert Stassen

président

Revue de presse Hombourg News décembre 2023

29 juil. 2023

Un des grands animateurs du Tour de Wallonie

Johan MEENS, (Hombourg), la naissance d'un baroudeur

Le jeune coureur déjà remarqué pour ses offensives sur les classiques ardennaises a été l'un des grands animateurs du Tour de Wallonie 2023. Mercredi en fin d'après-midi dans les rues d'Aubel, il y avait une petite ambiance de stade de foot. Après les supporters de Johan Meens, le régional de la dernière étape du Tour de Wallonie, présents en nombre et très vivaces dans les chants. Notamment pour acclamer leur favori quand celui-ci est monté sur le podium pour y recevoir le maillot de meilleur grimpeur. Un classement distinctif décroché à la faveur de deux échappées, sa marque de fabrique. Ce Hombourgeois qui a encore attaqué mercredi en passant dans son village, en fin de course, s'est rapidement transformé en baroudeur à son arrivée chez les pros, l'an passé chez Bingoal Wallonie-Bruxelles. Cela avait failli lui réussir en 2022, quand il s'était classé 2ème d'une étape du tour de Tchéquie, battu dans le bon quatuor de tête par le solide Rune Herregodts.

Il a continué sur cette belle lancée cette saison avec de nombreuses échappées dont un triplé d'échappées dans les Ardennaises. Il a participé à la Flèche brabançonne, à la Flèche wallonne, et à Liège-Bastogne-Liège et il a attaqué à chaque fois. « Je suis content de mon évolution, de ma progression depuis que je suis chez les espoirs et les pros, raconte le Liégeois, fils d'agriculteur, comme Arnaud de Lie. « En début de saison, je prenais les échappées pour gonfler le moteur, même si sur les classiques c'était la seule chose accessible. Depuis j'ai

essayé de faire des résultats. » Il s'est classé 8ème d'une étape du Tour de Slovénie et 9ème d'une étape du Tour d'Autriche. « Mais sur ce Tour de Wallonie, qui se termine souvent au sprint, je m'étais mis dans la tête d'attaquer et d'aller chercher le maillot du meilleur grimpeur. Je suis très heureux d'y être parvenu et d'avoir pu monter sur le podium avec notamment Filippo Ganna, devant mes supporters , à Aubel » . Il va désormais récupérer en vue de la suite de la saison, qui passera par la Polynormande, l'Arctic Race of Norway et le Tour de Grande-Bretagne.

Un article de JULIEN GILLEBERT dans L'AVENIR - LE JOUR VERVIERS



Johan Meens a été célébré comme il se doit sur le podium final, à Aubel. ©Photo News

MEILLEUR GRIMPEUR, JOHAN MEENS A ÉTÉ FÊTÉ EN HÉROS À AUBEL

L'étape était tracée autour de chez lui. Il connaissait le parcours comme sa poche. Il avait envie de bien faire. Encore fallait-il y arriver.

Mais Johan Meens a été accueilli en véritable héros local sur cette dernière étape du Tour de Wallonie, tracée entre Banneux et Aubel. « C'est une journée vraiment spéciale » se réjouit celui que l'on surnomme désormais la chèvre d'Hombourg. Une journée qui s'est parfaitement déroulée mais il doit bien avouer qu'il a un peu stressé en cours de route. Porteur du maillot à pois depuis la première étape, un maillot qu'il avait conforté lors de la troisième. Il avait de bonnes chances de le ramener à la maison. Mais mathématiquement , il n'était pas encore acquis. Raison pour laquelle il n'était pas tout à fait serein. « L'équipe » a travaillé pour moi toute la journée. D'abord pour m'aider à prendre deux points en début d'étape sur le premier GPM puis

grâce à Cériel Desal qui a pris les points sur le reste de l'étape », commente Johan Meens. Un travail qui a payé puisqu'il a su pendant la course d'étape que personne ne pourrait finalement le rattraper. Une info qui l'a un peu libéré et qui l'a poussé à en vouloir un peu plus.

Alors que le peloton approchait de son village natal, Johan Meens a poussé une banderille. Une attaque programmée? « J'y ai pensé en cours d'étape mais je ne savais pas si j'y arriverais; ça roulait tempo à l'approche d'Hombourg, donc j'ai décidé d'attaquer. C'était un clin d'œil pour mes supporters, même si j'ai été vite repris. » reconnait le coureur de Bingoal WB.

SAISON REUSSIE . Il s'est ensuite accroché au peloton pour finir avec la trentaine de coureurs qui vient finalement échouer dans la roue d'Andrea Baglioli sur la ligne à Aubel. Mais le principal était acquis pour lui avec le gain final du maillot à pois, son objectif de départ.

Un classement annexe qui avait des allures de victoire finale pour lui, tellement le public était acquis à sa cause. Ils étaient une cinquantaine au pied du podium, à s'époumonner pour féliciter l'enfant du pays. « Ce sont les amis et la famille. Je ne pensais pas qu'il y aurait autant de monde. Si j'avais su, je pense que j'aurais eu plus la pression que ça. J'ai essayé d'en profiter un maximum. Je ne sais pas si ça m'arrivera encore. C'était un peu fou » reconnait Johan Meens.

L'Hombourgeois estime que sa saison est désormais bien réussie. « mais les objectifs viennent au fur et à mesure des courses, donc on verra », annonce celui qui va désormais couper quelques jours et profiter de ce succès avant de se concentrer sur son prochain objectif, l'Artic Race of Norway.

Quel Tour de Wallonie réalisé par Johan Meens! Le Hombourgeois a été sacré meilleur grimpeur devant sa famille et ses nombreux amis à Aubel.

Une page de LOÏC MANGUETTE dans LA MEUSE VERVIERS du 27 juillet 2023.



Johan Meens a terminé meilleur grimpeur de ce Tour de Wallonie 2023. A Aubel, non loin de chez lui, ses supporters lui ont rendu hommage. 💿 L.M et Photo News

12h04 01 oct. 2023

J.Meens rempile jusqu'en 2025 chez Bingoal WB



Bonne nouvelle pour le Hombourgeois Johan Meens : il vient de rempiler jusqu'en fin d'année 2025 chez Bingoal WB.

« Bénéficier d'une prolongation de contrat de deux ans dans l'équipe est une marque de confiance de la part la direction, c'est très enthousiasmant pour moi, j'en suis fier », a-t-il réagi.

(Une information de "LA MEUSE VERVIERS" du 27 septembre 2023.

09h11 12 oct. 2023

Déjà brasseur de Grain d'Orge, Benoît, devient aussi viticulteur avec 12 potes

Yves BASTIN, journaliste



Premières vendanges pour les treize passionnés qui ont mis leurs énergies pour cultiver un vignoble à Hombourg (Plombières) à la croix non loin d'une parcelle de vigne du Vin du Pays de Herve . Ce mercredi 11 octobre 2023 ils étaient une demi-douzaine à se retrousser les manches pour cueillir des grappes du premier millésime du « Vignoble des Treize »

Parmi eux Benoit Johnen, qu'on cherchait davantage en tant que patron du « Grain d'Orge », référence régionale en matière de bières spéciales. Il élargit ainsi son spectre de boissons en l'ouvrant au viticole.

Après une première expérience qui montre que tout n'est pas encore parfait : « les raisins sont là mais les oiseaux sont passés avant nous » constate le Hombourgeois qui est propriétaire des deux hectares d'équivalent de 3 terrains de football ou le groupe a planté 30.000 pieds de vigne.

Pourtant on avait taillé pour doper la production, mais bon la nature est un paramètre dont il faut tenir compte.

Qu'il s'agisse de la nature ou des animaux amateurs de bon grain. Cette année, pour la première on en sera à un pénible 500 litres, jauge Benoit Johnen.

Reste que les 30.000 plants vont continuer à grandir et que cela augure d'autres vendanges plus plantureuses avec des cépages traditionnels tels que le chardonnet ou le pineau gris pour obtenir du blanc et de pineau noir, du ______ ou du _____ pour du rouge.

On part pour du vin tranquille, pas effervescent, constate Benoit Johnen.

La production de ce millésime 2023 sera vinifiée dans un chaix chez Jean-Pierre Toussaint, grâce à quatre fûts de 500 litres.

Pour la suite, l'objectif est de faire un chaix sur la parcelle de vignoble et de quoi faire vinifier 100.000 bouteilles. L'idée n'est pas d'en tirer de gros profits mais de pratiquer un hobby.

A terme il y aurait une espèce de rentabilité mais à vrai dire, on ne pourrait jamais en vivre. »

Treize, qui sont d'ailleurs bien plus Les membres sont actifs la plupart avec leur épouse. Chaque membre comptabilise les heures qu'il a prestées pour le groupe.

Ce mercredi 11 octobre, les 6 membres qui étaient à pied d'œuvre se concentraient sur les raisins devant donner du rouge, après une première récolte de chardonnet.

Le Vignoble des treize réalise ses premières vendanges, trois ans après la plantation de 10.000 pieds à Hombourg (Plombières). Parmi ces néovignerons, Benoît Johnen, qui n'est autre que le patron de la brasserie Grain d'orge.

Un article d'YVES BASTIN, Journaliste, dans LA MEUSE VERVIERS du 12 octobre 2023.

SOUVENIRS du VOYAGE AU RWANDA (Groupe REMA) fin octobre 2023)



Il est de ces moments qui vous marquent probablement pour le reste de votre vie. De ces instants où vous prenez conscience de votre privilège d'être là, présent à cet endroit.

Nous avons pris le départ pour le Rwanda fin octobre, nous étions 16 dans un mélange de tous les âges, allant de 6 à 60 ans. Avant de partir, nous avons passé plusieurs moments ensemble pour apprendre à se connaître mais surtout pour préparer ce voyage. Car non seulement nous allions décoller pour le continent Africain que nous ne connaissions finalement que par les clichés que nous en avions, mais le Rwanda a également une histoire et un passé qu'il était nécessaire de comprendre (ou en tout cas de découvrir) avant de s'y rendre.

Résumer ce voyage en quelques mots relève probablement de l'impossible car inévitablement, nous ne serons pas complets. Il s'agit de découvertes culturelles, de rencontres humaines, il s'agit d'humanité, de paysages magnifiques, d'échanges riches, de questionnements sur notre place dans ce pays, il s'agit d'être bousculés dans nos certitudes, dans nos représentations de l'Afrique, de l'étranger, du réfugié. Vous comprendrez vite que nous pourrions écrire un livre sur cette aventure pourtant très courte, mais remplie d'enseignements, qui nous a fait évoluer et grandir en guelques jours.

Notre voyage avait pour premier but de répondre à une étonnante invitation reçue par Maggy Barankitse, que nous avons l'immense privilège de connaître suite à un voyage dans son pays natal le Burundi en 2007. En effet, à la tête de l'ONG Maison Shalom créée suite aux massacres de 1993 dans son pays, elle est aujourd'hui réfugiée (elle, les collaborateurs de la Maison Shalom mais aussi pas moins de 65000 Burundais) dans le pays voisin, le Rwanda. La situation politique du Burundi s'est malheureusement dégradée en 2015 et a forcé ces milliers de personnes à fuir leurs maisons, leurs racines, pour simplement sauver leur vie... La Maison Shalom a dû laisser derrière elle 20 ans de travail pour la reconstruction de la paix, du pardon, de la dignité. La construction d'infrastructures hospitalières, culturelles, d'enseignements, de maisons pour les orphelins aidés au fil des

années ... Du jour en lendemain, il a fallu fuir pour la survie. Le Rwanda n'a pas hésité, le Rwanda a accueilli sans se demander s'il allait être débordé par cet afflux d'arrivants, le voisin a reçu ces personnes sans conditions et a fait au mieux pour qu'elles soient dans la dignité et l'humanité. Bien sûr, ce n'est pas parfait, bien sûr que la situation est critique et compliquée, bien sûr que parmi les histoires qui se déroulent bien se cachent aussi des désastres humains... La Maison Shalom a néanmoins pu rebondir et ce avec une résilience et une énergie déconcertantes.

C'est donc très naturellement que Maggy, en exil, nous a invité à venir fêter auprès d'elle les 30 ans d'existence de la Maison Shalom. Au départ un peu surpris, l'idée à pourtant fait son chemin et la motivation des jeunes autour de nous a fini de nous convaincre qu'il s'agissait bien d'une chance à saisir.

Notre voyage s'est déroulé en 2 temps. La première semaine a été consacrée à la visite et découverte de Kigali. Nous avons été voir les mémoriaux du génocide contre les Tutsi en 1994, très durs mais très réels. Ils sont incontournables lorsqu'on visite la ville. Ceux-ci permettent de comprendre l'histoire du pays, le processus d'installation de la haine qui trouve aussi sa racine au moment de la colonisation sous gouvernance belge, nous n'étions pas particulièrement fiers de ce morceau de notre propre histoire. Ensuite, la semaine s'est poursuivie par 3 jours de « fête» incroyables proposés par la Maison Shalom.

D'abord une journée de fête en grande pompe dans les infrastructures de la Maison Shalom à Kigali avec l'inauguration de la toute nouvelle école Sainte Anne en présence de pas moins de 28 nationalités différentes. Ces Européens, Américains, Canadiens ... soutiennent tous la Maison Shalom et les projets de Maggy depuis 30 ans.



La seconde journée a été consacrée à une conférence sur la philosophie Ubuntu au travers de laquelle la Maison Shalom travaille et évolue. Cette philosophie part du principe du «Je suis, parce que nous sommes» et a pour but de mettre tout en place afin de permettre à chacun de vivre dans la dignité en prenant en main lui-même son avenir (il s'agit ici d'une phrase pour résumer 4h de conférence mais c'est évidemment beaucoup plus vaste, complet et complexe).

Le 3ème jour, nous avons fait 4h de route vers le camp de réfugié de Mahama où nous avons été reçu avec toute la délégation étrangère pour un moment de fête, de visite des infrastructures et projets mis en place par la Maison Shalom, toujours dans cette recherche du retour à la dignité de chaque individu. Ce fût un des moments très forts du voyage car voir et rencontrer toutes ces personnes réfugiées nous a beaucoup secoués dans nos représentations.

Il est vraiment impossible de résumer ces moments si riches en enseignements, en leçons de vie, de courage et de résilience. Ce que nous avons retenu et qui nous a touché c'est l'incroyable résilience de toutes ces personnes qui ont été obligées de tout quitter, de tout abandonner, de prendre le chemin de l'exil et qui pourtant parviennent à se réinventer loin de chez elles.

Le chemin est long, la route est difficile et semée de problèmes mais ils ne lâchent pas. Nous nous sommes tous imaginés dans cette situation où, du jour au lendemain, la vie nous obligerait à nous retrouver hors de notre maison, hors de notre confort, dans un sentiment d'insécurité, de peur, d'injustice, de probable désarroi le plus profond. Serait-on capable d'une telle résilience ? Aurions-nous la force de nous réinventer, de nous recréer avec cette nouvelle réalité ?

La seconde semaine, nous avons un peu soufflé (et cela devenait nécessaire car l'intensité émotionnelle mais aussi du rythme des festivités de la première semaine ont eu raison de notre énergie au bout de 6 jours). Était alors venu le moment de faire une pause, de découvrir avec plus de légèreté tout ce que le Rwanda a à nous faire découvrir.

On l'appelle le pays des milles collines. Il porte merveilleusement bien son surnom. Nous avons eu la chance de voyager vers l'est pour aller au camp de réfugié de Mahama et ensuite aller faire un safari incroyable à la rencontre des animaux d'Afrique des livres de notre enfance (mais cette fois ils étaient dans leur milieu naturel et c'était à nous de les chercher). La seconde semaine, nous avons voyagé dans l'ouest, vers le



lac Kivu, en traversant une région de volcans magnifique. La région du lac Kivu est incroyable elle aussi.

C'est notre prêtre et curé désormais Hombourgeois, Gerard, qui nous a fait l'immense privilège d'être notre guide, puisqu'il s'agit de sa région natale.

Non seulement les paysages sont splendides, mais les habitants sont très accueillants. Un des exemples est la soirée mémorable que nous avons passée dans la famille de Gérard, reçus comme des rois autour d'un immense buffet et de danses endiablées.



Voici un extrait de notre «journal de bord» tenu chaque jour durant tout le voyage.

Les déplacements en bus valent à eux-seuls la peine. Quand nous sortons de Kigali, le paysage sinueux se dessine, nous laissant comprendre par nous mêmes pourquoi on l'appelle le pays des milles collines. Une fois hors des chemins asphaltés, notre bus s'aventure sur les pistes rouges et défoncées le long desquelles nous découvrons un morceau de vie de la grande majorité des Rwandais. Des forêts de bananiers au milieu desquelles se cachent de petites bicoques de terre, des étendues immenses de terres de cultures (cultivées à la main), un lac perdu au milieu d'une vallée, des biquettes un peu partout. Nous traversons des villages parsemés de petits commerces. Devant les maisons, partout le long des chemins, courent et crient des centaines d'enfants excités par le passage de notre bus remplis d'Umusungus (blancs) qui traversent leur campagne si tranquille. Ils sourient et font signe à tout va. Nous, en bons européens coincés, on hésite, on rend d'abord un petit signe timide.

Partout des personnes marchent le long des routes, des courageux poussent des vélos chargés de marchandises, des femmes et des hommes travaillent dans les champs, des enfants quittent l'école vêtus de leur uniforme, d'autres courent à côté de notre bus et crient avec un grand sourire illuminant leur visage.

Petit à petit, on se décrispe, on se pose aussi beaucoup de questions... quel regard ces personnes posent-elles sur notre passage chez eux? Que pensent-ils de cette visite? Y a t il une forme d'envie de leur part? De la curiosité? De la joie sincère? ... beaucoup de questions encore

sans réponses dans nos tête d'européens. Est-on réellement à notre place ici? Ne jouons nous pas un rôle de touristes "voyeuristes" de la misère des autres?

Nos représentations ont la dent dure et malgré une préparation consciencieuse de notre voyage avec de petites formations sur beaucoup de sujets qui concernent les relations nord-sud et des représentations que nous en avons, nous ne savons pas trop quelle attitude adopter, nous ne savons pas si notre place est bien ici...

Une expérience unique qui restera marquée en nous probablement à jamais. De retour en Belgique, nous nous posons des questions...

Quel est notre rôle aujourd'hui maintenant que nous avons une conscience un peu plus éclairée ?

Quelle est notre place dans notre société à vitesses différentes, à chances différentes, à possibilités différentes, à perspectives différentes, basées principalement sur l'endroit où l'on voit le monde pour la première fois?

De réponse toute faite et miracle, il n'y en a pas...

Nous pensons toutefois que nous pouvons commencer par être témoins, par être rapporteurs de ce que nos yeux ont vus, de ce que nos oreilles ont emmagasinées, de ce que nos cœurs ont ressentis.

Le message de la Maison Shalom est universel. Un message d'amour, de compassion, de résilience et d'espoir.



Nous vous donnons rendez-vous **le lundi 5 février à 19H30 à l'église de Hombourg pour un témoignage** complet de notre expérience illustré par nos photos de voyage et nous répondrons avec grand plaisir à vos éventuelles questions.

Pour notre groupe REMA,

Claire Stassen

UN DRUMBAND A HOMBOURG



Ce week-end des 9 et 10 décembre se déroulaient les concerts annuels de la Royale Harmonie l'Union Musicale de Hombourg. Si l'harmonie a proposé un programme très apprécié par les spectateurs «Les Brices à l'Olympia » au travers de mélodies des répertoires de grands noms de la chanson française comme Piaff, Polnareff, Dutronc, Brel et bien d'autres, c'est au début du concert que la nouveauté a pris forme.

En effet, cela fait seulement 2 mois qu'ils ont touchés leurs premières baguettes. Si elles ne sont pas magiques, ils ont pourtant travaillé chaque lundi pour parvenir à présenter leur première marche devant le public ce samedi soir. Ils sont 13, ont entre 6 et 13 ans et se retrouvent 45 minutes toutes les semaines

avec le chef de l'harmonie pour apprendre pas à pas la manipulation des baguettes et les rythmes de drumband. En plus d'être le directeur de l'harmonie, Pierre Depuis est surtout professeur de percussion. C'est donc d'une voix de maître et d'une main experte qu'il parvient à mener ce petit groupe qui, pour la plupart ne connaissent pas le solfège, vers des morceaux de tambours qui, nous n'en doutons pas, vont encore évoluer et progresser.

Une belle première édition pour ces jeunes que nous espérons très vite retrouver sur la route, en tête de l'harmonie, pour la mener au pas lors des sorties.

C.S.

PETITE CHRONIQUE HOMBOURGEOISE EN BREF (21 juillet 2023- 15 décembre 2023)

21-25 juillet 2023 : **Kermesse de Hombourg nouvelle formule**, nouveau comité des fêtes, chapiteau unique, participation exceptionnelle de toutes les associations à la réussite totale de la kermesse, avec un engouement populaire indéniable, une résurrection très réussie du barbecue, du jeu de la balance, du cramignon et du bal de clôture emmené par le Roy du Tir et sa suite. Une collaboration parfaite entre RH St Joseph, Sté R.T.St Brice, JRC, Patros, AC-Hombourg au sein du Comité des Fêtes (patronage adm. SI Hombourg)

26.7.2023 L'ex propriétaire **de Gensterbloem** fait appel de la vente forcée de l'ancien couvent.

27-29.7.2023 **Johan Meens** anime le Tour de Wallonie qui passe à Hombourg où il est acclamé(Il emporte le maillot de **meilleur grimpeur**)

5-6.8.2023 **History days** à l'ancienne gare de Hombourg (CF3F)

15.8.2023 Barbecue traditionnel du 15 aout de l'AC Hombourg

9 & 10 .9.2023 Autocross du club Forever au circuit de Geheut.

24.9.2023 Messe de la Relance patro et balade gourmande

1.10.2023 **Johan Meens** rempile jusque 2025 dans l'équipe cycliste Bingoal WB

6.10.2023 Souper-moules de la R.Harmonie St Joseph

8.10.2023 Petit-déjeuner de l'association des parents de l'école

12.10.2023 **Premières vendanges pour le Groupe des 13** au Schaesberg.

22-31 .10.2023 **Voyage au Rwanda** (Maison Shalom) d'un groupe d'une guinzaine de Hombourgeois (REMA)

4.11.2023 Soirée des jeunes pour la St Brice

5.11.2023 Relais Sacré

12.11.2023 Festivités de la **Fête patronale de St Brice** (animation de la grand-messe, fruhschoppen)

19.11.2023 Messe de la **fête patronale de la Chorale (Ste Cécile**) et fruhschoppen

19.11.2023 Journée Portes-ouvertes chez Codéart

24 .11.2023 Souper spaghettis et St Nicolas de l'AC Hombourg

25.11.2023 Soirée des Parents des Patros

2.12.2023 Marché de Noel de l'Association des Parents de l'école dans 3 chapiteaux parallèles pour la dernière fois dans l'école actuelle

5.12.2023 **Xavier Stassen** annonce que c'est sa **dernière saison comme keeper** de l'équipe de foot de l'AC.(P1)

9-10.12.2023 Concerts de la Royale Harmonie l'Union Musicale & apparition du Drumband

22.12.2023 **Concert de Noel** organisé par REMA avec Saudade et la Chorale Ste Cécile.

(cette rubrique ne mentionne aucun décès, non pas parce qu'ils auraient été oubliés mais parce qu'il n'y en a pas eu)

CALENDRIER 2024 DES ACTIVITES A HOMBOURG

Les activités internes des associations regroupant beaucoup de membres sont mentionnées dans cette couleur à titre d'aide-mémoire pour ces membres. **Cependant elles ne sont pas publiques et ne peuvent être reprises dans des calendriers publics à diffusion extérieure à Hombourg.**,

JANVIER 2024

Lundi 1^{er} janvier 2024 à partir de 16h , salle St Brice, **CHOUCROUTE DE L'AN NEUF** , 25 € animation Baba Organisation Pub Grain d'Orge

Jusqu'au 7 janvier, à l'église, de 10 h à 17h animation Lumière de la paix, parcours « L'humain au cœur », appel « Laudate Deum » du Pape François, dans une déco et ambiance de Noël (organisation Groupe Peace)

Vendredi 19 et samedi 20 janvier,20h, salle St Joseph **CONCERT ANNUEL** de la Royale HARMONIE St JOSEPH Thème « L'Europe ».

Samedi 27 janvier, Assemblée générale du Cross Forever

FEVRIER

Vendredi 2 février, Salle St Brice, à partir de 18h CHOUCROUTE DE LA Société Royale de TIR St BRICE

Samedi 3 février, après-midi Festivités carnavalesques à l'école (ass. des parents)

Dimanche 4 février, église 10h30, **CONFIRMATIONS** au cours de la Grand-messe

Lundi 5 février, église, 19h30 **SOIREE TEMOIGNAGE DU VOYAGE AU RWANDA** en octobre 2023 (Groupe REMA)

Jeudi 8 février, 7h11, salle St Joseph, *PETIT-DEJEUNER CARNAVALESQUE des « VIEILLES FEMMES » (AUW WIEVER)*(organisation « Vieilles femmes Hombourg ».

(réservé aux dames et demoiselles, sauf intendance)

Samedi 10, dimanche 11, lundi 12 février, prestations carnavalesques de l'Harmonie St Joseph à La Calamine.

Date à préciser en février , Buvette AC Hombourg **SOUPER MOULES** de l'AC Hombourg

Samedi 17 février (20h), dimanche 18 février (14h), vendredi 23 février, (20h), samedi 24 février (20h) salle St Joseph, **REPRESENTATIONS THEATRALES EN PATOIS** «Oma wädt 80» par Homerger Theater Group.

MARS

Samedi 16 mars 19h , Salle St Joseph,

SOIREE ALSACIENNE (organisation Société St Joseph)

Dimanche 17 mars, 10h30 *GRAND-MESSE de la FETE* **PATRONALE DE St** JOSEPH & FRUHSCHOPPEN à la salle

Samedi 23 mars, 20h, salle St Brice, **BLIND TEST** organisé par les Patros

dimanche 24 mars, Balade et souper des membres de la Sté de Tir St Brice et de leurs familles

Vendredi 29, samedi 30 mars, 20h, Salle St Brice, **THEATRE en français « T'emballe pas » de C.Rossignol** par l'Equipe Théâtrale de la JRC

Samedi 30 et dimanche 31 mars, salle St Joseph, MARCHE POPULAIRE organisée par le Playa-Trott de Montzen

Samedi 30 mars et lundi 1^{er} avril , TOURNOI DE PÂQUES DE FOOTBALL (AC Hombourg)

Dimanche 31 mars église, 10h30, **GRAND-MESSE de PÂQUES** chantée par la Chorale St Cécile

AVRIL

Mercredi 3 avril, 19h devant le Pub Grain d'Orge, PREMIERE SORTIE de l'année du VELO CLUB

Samedi 6 avril, salle St Joseph ,19h

FETE ANNUELLE DE GYMNASTIQUE (Société de gymnastique La Flèche bleue)

Dimanche 14 avril, église 10h30, **PREMIERES COMMUNIONS**

Dimanche 21 avril, église 10h30 **PROFESSIONS DE FOI** (RHUM)

Date à préciser (fin avril ou début mai): RANDONNEE VTT (organisation JRC)

MAI

Mercredi 8 mai, veille de l'ascension, placette , **SOIREE MUSICALE** animée par la R. Harmonie l'Union Musicale

Samedi 25 mai, 16h Cimetière Américain MEMORIAL DAY, suivi d'un dépôt de gerbes à la plaque commémorative (école) puis réception à la salle St Joseph(musique R.H.U.M.)

JUIN

Dimanche 9 juin, 8h-13h élections européennes, fédérales et régionales.

Vendredi 14 juin, 19h , parking de la salle St Joseph **PETANQUE** de la Société St Joseph

Dimanche 23 juin, 10h à 18h ,Brasserie Grain d'Orge, "De chopes en échoppes" I Balade et trail avec dégustations des bières spéciales.

Samedi 29 juin, terrain AC *TOURNOI DES SIX (football)* (organisation AC Hombourg)

JUILLET

Dimanche 7 juillet, 16h

TIR AU ROY & au PRINCE Sté Royale de Tir St Brice

Du 11 au 21 juillet *Camp des Patros de Hombourg à Hotton.*

Du Vendredi 26 au mardi 30 juillet

KERMESSE ANNUELLE de Hombourg

organisée par le Comité des Fêtes

-<u>le vendredi 26 juillet</u> : soirée de jeunes avec Just D et Arsenic ou Freestyle

-<u>Samedi 27 juillet</u>, Jogging puis soirée des jeunes débutant avec un Blind test animé par Sergio puis soirée animée par celui-ci

<u>-dimanche 28 juillet</u> : Procession et messe incorporée, Te Deum de la Fête nationale , allocution, barbecue, activité récréative l'après-midi , le soir : Groupe live puis avec Baba

-<u>Lundi 29 juillet</u> : 10h30 Messe de la Sté de Tir St Brice, 19h30 soirée musicale,(Harmonie St Joseph) suivie de bataille des confettis, cramignon, puis Soirée du lundi avec Bryan

-<u>mardi 30 juillet</u> 10h30Grand Messe des sociétés 17h30 , jeux populaires , 21h Bal du roy avec DJ Gomette et Jack

AOUT

Jeudi 15 aout, 11h30, salle St Brice, BARBECUE ANNUEL de l'A.C. Hombourg

SEPTEMBRE

Dimanche 8 septembre, 10h30

RELANCE PATRO avec activité grand public

Samedi 14, dimanche 15 septembre Circuit de Geheut *AUTOCROSS* du Club FOREVER

Vendredi 27 septembre,19h Salle St Joseph **SOUPER ANNUEL DE l'OCP**

Dimanche 29 septembre 11h30 Salle St Brice, **DINER ALTEO**

OCTOBRE

Vendredi 4 octobre, 19h **SOUPER MOULES** de la R. Harmonie St Joseph

Dimanche 13 octobre de 8h à 13h *ELECTIONS COMMUNALES ET PROVINCIALES*

Samedi 19 ou dimanche 20 octobre *Journée JRC* (activité à déterminer)

NOVEMBRE

Dimanche 10 novembre 10h25 Relais Sacré

Dimanche 10 novembre, Souper annuel de la chorale

Lundi 11 novembre ,(fête de l'Armistice) Journée portes ouvertes chez CODEART (date à confirmer) (org. Codeart & REMA)

Samedi 16 novembre, 19h salle St Joseph, FETE ANNUELLE DES PARENTS DES PATROS

Dimanche 17 novembre 10h30

FETE PATRONALE DE St BRICE Grand-messe, Te Deum (fête du Roi) puis frühschoppen

Vendredi 22 novembre, salle St Joseph, 19h SOUPER SPAGHETTI et St NICOLAS de l'AC Hombourg

Dimanche 24 novembre, 10H30 *(date à confirmer) FETE PATRONALE DE Ste CECILE (chorale)*

DECEMBRE

Samedi 14 (20h) et dimanche 15 décembre (15h)

CONCERTS ANNUELS de la Royale Harmonie L'Union

Musicale

Samedi 21 décembre (10h) Terrain AC, TRAIL DE NOEL de la Sté de Tir St Brice 3 parcours trails, 1 parcours marche

Samedi 21 décembre 20h Cercle REVEILLON ANNUEL JRC

Mardi 24 décembre , 18h église, **VEILLEE DE NOEL** , crèche vivante (Catéchèse), chants (Chorale) , suivie du vin chaud du S.I. Hombourg

Vendredi 27 décembre 19h, rassemblement à la crèche du village puis , à 19h30, rencontre conviviale au Cercle pour tous les quartiers de Hombourg.

HORAIRES REGULIERS DE DIFFERENTES ACTIVITES DE LA VIE ASSOCIATIVE LOCALE (2023-2024

ENSEIGNEMENT PRIMAIRE ET MATERNEL

Ecole communale de Hombourg

De 8h30 à 12h05 et de 13h30 à 15h10 (sauf mercredi) avec garderie avant et après l'école,

PAROISSE

Offices religieux (messes catholiques) à Hombourg

Messe dominicale le dimanche à 10h30 à l'église (messe le 1er et 3ème dimanche, célébration de la parole les 2ème et 4ème dimanche . Si 5 dimanche, une seule messe dans l'Unité pastorale)

,Messe en semaine à 9h le jeudi

<u>Catéchèse de profession de foi</u>. 1 dim par mois de 8h30 à 10h30 au cercle

<u>Autres activités paroissiales, intentions de messes et renseignements sur les activités paroissiales</u> : secrétariat Paroissial: rue Laschet 8 Hombourg 0476 273898

MUSIQUE, CHANT

Royale Harmonie l'Union Musicale Hombourg

Salle St Brice, le lundi de 20h à 22h

Orchestre des jeunes & Drumband RHUM, lundi à 19h

Royale Harmonie StJoseph Hombourg

Salle St Joseph, le vendredi de 20h30 à 22 h 30

Orchestre des jeunes RHStJ Le vendredi 19h15-20h30

Chorale Ste Cécile Hombourg.

Eglise, répét. Merc 19h30-21h, Messe 1er dim du mois10h30

Sous section de Hombourg de l'Académie de Musique de Welkenraedt A l'école, chaque année, début septembre, inscriptions pour le solfège et les instruments.

SPORTS

Société de Tir St Brice Hombourg -Air comprimé jeudi, 18h, Vendredi 18h samedi 14h (stand Plombières) Aux boules (« priskere ») sur perche à déterminer ultérieurement.

Football AC HOMBOURG (équipes d'âge)



1								
Jeu à 2 & à 3 – Festifoot								
U6 (2018)	Michel Van Melle	Mercredi	,	Samedi				
		16H30 - 17H45	,	11H30				
U7 (2017)	John Degée	Mercredi	,	Samedi				
07 (2027)		16H30 - 17H45	,	10H00				
	Jeu à 5							
	Tom Herzet	Lundi	Mercredi	Samedi				
U8 (2016)		17H15 - 18H45	17H15 - 18H45	10H00				
U9 (2015)	Chantal Mertes	Lundi	Mercredi	Samedi				
03 (2023)		17H15 - 18H45	17H15 - 18H45	10H00				
Jeu à 8								
1110 (2014)	Frédéric Longton	Mardi	Mercredi	Samedi				
U10 (2014)		17H15 - 18H45	17H15 - 18H45	10H00				
una (anna)	Noah Hissel	Mardi	Jeudi	Samedi				
U13 (2012)		17H30 - 19H00	17H30 - 19H00	10H00				
	Thomas Beckers	Mardi	Jeudi	Samedi				
U13 (2011)		17H30 - 19H00	17H30 - 19H00	11H300				
Jeu à 11								
U15		Mardi	Jeudi	Samedi				
(2009 & 2010)	J-C Pexstaerts	18H - 19H30	18H - 19H30	13H30				
U21 provinciaux		Lundi	Mercredi	Samedi				
(2006-2003)	J-M Henrard	19H30 - 21H	19H30 - 21H	15H30				
Renseignements :								
Tony Schmitz = 0478/59.24.07								
Patrick Cliegnet - 0479/22.17.22								

Sté de Gymnastique « La	r Flèche Bleue »Hombourg → juin2024
Section	horaire Lieu
	Mercredi 16h30-17h30,école Homb.
2 ^{ème} mat (psychomotricité)	Mercredi 15h30-16h30 ,école Homb.
3ème mat (gymnastique)	Mercredi 14h15-15h30,école Homb.
1ère primaire(gymnastique	Mercredi 13h-14h15 école Hombourg
2ème prim (gymnastique	Mercredi 14H-15h30-cercle Hombourg
3ème prim (gymnastique)	Mercredi 13H 30-15h cercle Hombourg
4 ^{ème} prim.(gymnastique)	Mercredi 15h-16h30 cercle Hombourg
5 ^{ème} & 6 ^{ème} prim(gym).	Samedi 10h30-12h cercle Hombourg
Précompétition	mercredi 16h30-17h45 cercle
Hombourg	
Init. danse 3 mat &1-2prim	. Samedi 10h30-12h école Hombourg
Danse 3 ^{ème} 4 ^{ème} prim	samedi 9H-10h30 école Hombourg
Danse ModernJazz13-16a	mercredi 17h45-19h30 école
Hombourg	
Body in form-cardio adulte	jeudi 18h30-19h45 école Hombourg
Body in form-cardio adulte	jeudi 20h-21h15 école Hombourg
Tumbling 2 à 6.prim	mardi & jeudi 18h-19h30 cercle Homb.

LISTE des SOCIETES & A ASSOCIATION & Date de fond				•	
Société Royale de Tir St Brice	1591	Président (1)	Secrétaire(1)	Trésorier (1) Luc Franken	autre fonction(1)
•		Vincent Johnen	Yves Deswysen		Arme ,J.Jägers,B Schyns
eunesse « B »	1966	Elodie Van Melsen	Nathan Pinckaers	Luc Franken	Directour D. Donuis
oyale Harmonie l'Union Musicale	1886	Vivian Johnen	Julie London	Jean-P Toussaint	Directeur P.Depuis
rchestre des jeunes de la RHUM	2003	Vivian Johnen	Julie London	Jean-P Toussaint	Directeur Remy Lafosse
SBL Salle St Brice (anc Union Music)	1939	Hubert Delhez	Patrick Corman	Jean-ClaudeJohnen	Clé /réserv:Hubert Delhez,Ghisl .Austen .
ociété St Joseph	1882	Luc Herwats	Alain Barbay	Camille Locht	Vice-président :Y Fassotte
eunesse « J »	1947	Yves Herwats	Jean-Pierre Lambiet	Yves Herwats	
oyale Harmonie St Joseph	1922	François Hagelstein	Myriam Locht.	Léon Herwats	Directeur :Joel Hurard
rchestre des jeunes de la R.H.St Joseph	1997	François Hagelstein	Myriam-Locht,	Léon Herwats	Dir Fr Hagelstein, V Foguenne
SBL Salle St Joseph	1935	Luc Herwats	Alain Barbay	Camille Locht	Clé et, Rés Léon Herwats,P Mannens
PORT					
thlétic Club A.C.Homb.(foot.8264)	1975	Alex Fassotte	Léopold Roorda	Gérard Pirenne	Henri Stassen. Chantal Mertes
ommission des Jeunes de l'A.C.	1975	Tony Schmitz	Patrick Cliegnet	Frederic Doyen	Tony Schmitz, (RAFJ)www.achombourg.b
élo-Club Hombourg	1980	Marc Vanderheyden	Yannick Bergmans	Roger Otten	Patrick Van Melsen, Luc Stas
té de Gymnastique La Flèche bleue	1977	Jean-Pierre Lambiet .	Julie Marechal		El.Simar,Christelle Stassen NadN.S.Hick
lub de Gymnastique pour Dames	1993	Maria Drooghaag	Julio Marcoriai		Fl.Bleue, suite :Aurélie Bouchez,Audrey Me
ross Forever	1988	Pascal Huntjens	Sébastien Stassen	Elvire Cranshof	vice-président:: Joel Habets
	0000	(0) 0000	(0) 0 0 0 0	(0),000	•
lub de VTT pour Hommes	2002	(2) RGPD	(2)RGPD	(2)RGPD	,
lini-foot M.F.P.Hombourg	2001	Cedric Schnackers	Philippe Stassen	Laurent Renardy	
émina Hombourg football	2014	Mélanie Meens	Laurence Hick	Myriam Schmit	
IOUVEMENTS DE JEUNESSE					
atro St Dominique Savio	1967	Martin Schyns	Tom Bergmann	Elena Hochstenbach	vice-président Tom Bergmann
atro Ste Maria Goretti	1969	Juliette Belboom	Célia Jamar	Elena Hochstenbach	vice présidente Célia Jamar
	-1990)	André Drummen	Yvon Deswysen	André Drummen	Marie-Anne Lenartz
nciens du Patro,2ème génération	2015	Michel Locht (1)	Cateline Deckers(1)	Paul Schmit(1)	Mano 7 milo Editar E
eunesse Rurale Catholique(J.R.C .)	1929	Sophie Johnen	Dinant Pelzer (co-prés)	` '	
		·	, , ,	·	
HEATRE,	1071	Christella Ctassan	Manan Tayloogint	Albert Ctesses	Madina Niv
quipe Théâtrale de la JRC	1971	Christelle Stassen	Manon Toussaint	Albert Stassen	Nadine Nix
lomereger theater Grup	1996	François Charlier	Monique Mullender	Edith Dodémont (,réser	vations)
MOUVEMENTS PAROISSIAUX					
Comité de Gestion du Cercle(CGC)	1982	Albert Stassen	Juliette Belboom.	Jean-ClaudeJohnen	Clé & réserv : Albert Stassen,
horale Paroissiale Ste Cécile	18??	Carole Locht-Stassen	.Albert Stassen	Vincent Hausman	Direction Catherine Schins-Tychon
ction Catholique Rurale Fém.ACRF	1962	Maria Drooghaag		Annette Schaus-Pirnay	
onseil Paroissial & Conseil économique parois		Abbé Gérard, curé,	Albert Stassen,	Edith Dodémont	+ 1 repr de chaque groupe paroissial
atéchèse de profession de foi	1978		, Stassen,,A JägersTych		1 Topilao shaqao groupo parolosia
catéchèse de 1ère communion	2004	(1)Stenhanie Hahets (1	I)Aurélie Pelzer-Bouchez	z & narents concernés	
nimation des veillées d'adieu	2001		enardy-Dodémont, Marie		
roupe Peace & Love(ex gr.Messe famille)	2000				-Herzet, I Deswysen-Flas.
					-nerzet, i Deswysen-rias.
ervice des Acolytes	1989		obben(gestionnaire hono		
quipe de préparation à la confirmation	1981		Meens-Locht, J P& Ch		((2 - k 2 - k 1 -)
r. Organisateur des processions	1982			ont (+ aubes communian	
édaction du Bulletin Paroissial	1982				e t réservation de l'église, feuillet des mess
onseil de Fabrique (18 Germ An X)	1801	F Charlier,	Vincent Johnen,	Roger Weickmans, Al	bbé Gérard ,J Snackers, Ph.Meens,
SSOCIATIONS HUMANITAIRES					
rojet Rema Burundi	2005		enartz, Claire Stassen , G	•	5 (11)
odeart	1989	Philippe Charlier	Marie-Claire Brandt	Henri Muytjens	Roger Loozen(dir)
IVERS					
ssociation des 3x20	1977	Henriette Wyzen	Malou Roorda-Brandt	Malou Roorda-Brandt	
roupe Carnav. Vieilles Femmes Hombourg	2008	Claudine Charlier	Monique Frisschen	Isabelle Herwats	Claudine Charlier
té Carnavalesque Les Jongerech	2011	Julie Jägers	David Jägers	Marjorie Herwats	Nathan Pinckaers (vice prés)
roupe Carnavalesque Les Haveux	2004	M Hercot	Claudine Belboom-Cha	rlier	
ournois de whist	2003	Joseph Langohr	F Dortona		
llard-club Hombourg	1977	Gaston Weickmans,	Alain Weickmans	Alphonse Stassen	
ection F.N. des Combattants	1920	François Charlier	Roger Drooghaag	Alain Xhonneux	Porte-drapeau Camille Austen
ssociation des Parents de l'Ecole	1977	Frédéric Longton	Benoit Hagelstein	Patrick Pelzer	
DH Hombourg & représentation OCP	1946/2018				Marie Stassen H Delhez,
e Colibri Hombourg	1946/2016	J L Monard	Maxime Xhonneux	U. Schneider	mane olassen in Delliez,
yndicat d'Initiative Hombourg	1998	Albert Stassen	Christelle Stassen		eux L.Herwats.P Mannens ,J Jägers(sono)
yndicat d'initiative Hombourg)signifie qu'il ne s'agit pas du président ou secrétaire				J.O. JUILLEIT, A ATIONNE	tux L.i ieiwais.r iviaiifiefis ,J Jageis(SONO)
) RGPD = Règlement Général sur la Protection des l	Données). ((2)	signifie que les membres d	e l'association refusent la pu	blication des noms des resp	oonsables.
rganismes régionaux ou plus larges déploy	vant des act	tivités également à ou p	oour Hombourg		
<mark>griculture</mark> :F.W.A Cantonale FWA Aubel./ M.I				emplacement agricole/ /F	Éédération de lutte contre les maladies du
étail,/ APEDB/FJA/	щ 0 · · ·	da Hambaran /O	/ Outbouister A	h. f	and of houseing on
<mark>usique</mark> :/Académie de Musique de Welkenrae					na or nappiness »,
Social: Téléservice Plombières / La Goutte d'ea	u//ALTEO/	Plombiéres,// Croix Rou	ge La Calamine ,Aubel,	Welkenraedt.	_

Social: Téléservice Plombières / La Goutte d'eaul /ALTEO Plombières, / Croix Rouge La Calamine ,Aubel, Welkenraedt.

Langues, culture, histoire: Obelit, / CRL/ Kiwanis/ VHGG/ SAHPH / S.V.A.H / Espace culture Plombières / Archivothèque Plombières

Commerce: Union des Commerçants Plombières / Association des gites ruraux de la commune de Plombières

Partis politiques: //URP Plombières / OCP & CDH Plombières/ USC (PS) Plombières / Ecolo Plombières/ @ctions

Tourisme: OTCP / R S.I.rég des Trois Frontières ,/ Maison du Tourisme du Pays de Herve /, Via Gulia/,

Nature,aménagement,développement territorial: Pays de Herve Futur, /G.A.L. / Via Gulia / Natagora, /Chemins de Wallonie/.Parc Paysager.

Noël 2023 avec Peace

C'est en 2020 que le groupe Peace a débuté ses animations de Noël dans notre église de Hombourg. La Covid avait rendu impossible les rassemblements et donc les célébrations de Noël. Nous avions donc pris l'initiative d'illuminer, embellir et rendre vivante et chaleureuse cette église. Accessible aux croyants mais aussi aux non-croyants, à tous ceux qui avaient besoin d'une halte en ces moments difficiles et éprouvants.

Un parcours au cœur de l'actualité

Depuis la vie a repris son cours normal mais les catastrophes climatiques, les conflits et les guerres ont fait basculer dans l'horreur la vie de millions d'êtres humains.

Dans l'hémisphère nord une (sur)consommation entraîne des dégâts irréversibles pour notre planète tandis que l'hémisphère sud s'assèche, se pollue et s'appauvrit, conséquences directes de notre façon de vivre. C'est l'un des thèmes de notre parcours visuel.

Le côté positif, c'est que partout, à l'image du colibri, des gens se rassemblent pour apporter leur contribution à un monde meilleur. Des initiatives locales voient le jour et participent à cette prise de conscience. Il est grand temps de remettre l'humain au cœur de l'actualité.

Notre pape François a par ailleurs publié un appel en ce mois d'octobre à toutes les personnes de bonne volonté sur la crise climatique « Laudate Deum » après le fameux « Laudato Si' », thème de notre exposition de Noël en 2021. Il insiste et invite l'être humain tout puissant et sans limite pour que celui-ci retrouve sa juste place dans la création, dans une relation saine et harmonieuse avec les autres vivants. Il invite chacun à se mobiliser pour un changement culturel qui passe par un changement de mode de vie. Il y a urgence pour l'humanité entière à se mobiliser et à s'engager personnellement, collectivement, politiquement à grande échelle.

Un parcours reliant tous ces thèmes sera installé et permettra de vous sensibiliser et d'intérioriser ce chemin, défi pour l'humanité entière.

Solidarité avec un village Marocain

Vous aurez l'occasion de manifester votre solidarité envers un village du Maroc ravagé par le tremblement de terre, population oubliée par son propre pouvoir et livrée à elle-même. Un concert de Noël sera organisé par le groupe Rema le vendredi 22 décembre à 20h en notre église habillée de ses plus beaux « vêtements ».

Lumière de la Paix

Près de la crèche, vous retrouverez la lumière de la Paix de Bethléem allumée dans la grotte de la Nativité et acheminée par les scouts autrichiens jusqu'à Vienne d'où elle est répartie sur tous les continents. Elle sera à Eupen le dimanche 10 décembre et présente à l'église dès le 22 décembre. Le contexte politique et la guerre entre la Palestine et Israël renforcent la symbolique et vous pourrez lui faire poursuivre son chemin en la partageant à votre tour.

Un toit c'est un droit, qu'en pensent les enfants?

Pour les enfants, avec l'aide de leurs parents, une maison en carton avec pour thème « Un toit c'est un droit » leur permettra de découvrir

une activité en lien avec le thème de la campagne d'Avent de « Action Vivre Ensemble ».

Dans notre pays aussi, de nombreuses personnes n'ont pas de maisons où s'abriter. L'Avent est le temps qui annonce la venue de Jésus et cet enfant que nous fêtons à Noël n'avait pas de maison. Nous décorons nos maisons avec des guirlandes et des éclairages, des sapins, des boules de Noël. Nous réfléchissons aux cadeaux et cette maison est plus que jamais un lieu de retrouvailles. Pourtant, l'essentiel réside ailleurs. Que la solidarité, la générosité et l'empathie animent nos coeurs tout au long de ces fêtes qui mettent d'autant plus en lumière les inégalités et les souffrances de ceux qui n'ont pas la chance de fêter Noël, faute de toit, faute d'argent, faute à la solitude.

Un temps d'arrêt

Nous nous réjouissons chaque année pour ce temps qui nous permet de laisser libre cours à notre sensibilité et notre imagination. Cette animation nous permet de vivre Noël autrement et surtout de le rendre accessible à chacun, croyant ou non-croyant. Poussez les portes de notre église et laissez-vous guider par le Cœur et l'Esprit!

Musique, déco & ambiance de Noël

« Nous sommes comme des feux d'artifice

Vu qu'on est là pour pas longtemps

Faisons en sorte, tant qu'on existe

De briller dans les yeux des gens

De leur offrir de la lumière

Comme un météore en passant

Car, si tout est éphémère

On s'en souvient pendant longtemps » Calogero



Du 23.12.2023 au 7.1.2024 (10h à 17h)
Eglise d'Hombourg (info Groupe Peace)

ACTIVITES A HOMBOURG EN LIEN AVEC NOEL ET L'AN NEUF



VENDREDI 22 DÉCEMBRE À 20H CONCERT DE NOEL à l'église de Hombourg

Organisé par le Groupe REMA au profit d'un village sinistré par le tremblement de terre au Maroc Entrée libre.

PROGRAMME : REPERTOIRE DE NOEL GROUPE SAUDADE

& LA CHORALE STE CECILE DE HOMBOURG

ENSUITE, RENCONTRE CONVIVIALE AU CERCLE AVEC GATEAUX ET VIN CHAUD

SAMEDI 23 DÉCEMBRE À 10H TERRAIN DE L'AC HOMBOURG 5^{èME} TRAIL DE NOEL DE LA SOCIÉTÉ DE TIR ST BRICE 29, 16 ET 11 KMS + MARCHE

SAMEDI 23 DÉCEMBRE CERCLE REVEILLON ANNUEL DE LA JRC

DU 23.12.2023 AU 7.1.2024, NOEL AVEC PEACE ANIMATIONS DIVERSES

à l'église de Hombourg voir détails page précédente.

DIMANCHE 24 DÉCEMBRE À 18H VEILLEE DE NOEL À L'ÉGLISE,

Chants de la chorale Ste Cécile, Crèche vivante, Messe de la veillée de NOEL

puis, après l'office, <u>VIN CHAUD TRADITIONNEL</u> DU SYNDICAT D'INITIATIVE DE HOMBOURG

LUNDI 25 DÉCEMBRE 2023
À 10H30 *GRAND-MESSE DU JOUR*<u>DE NOEL</u>, chantée par la Chorale Sainte
Cécile de Hombourg



NOUVEAU !!!

MERCREDI 27 DÉCEMBRE À 19 H

ANIMATION À LA CRÈCHE DE

QUARTIER DU CENTRE

POUR TOUS LES QUARTIERS

PUIS A 19H30 RENCONTRE

CONVIVIALE AU CERCLE AVEC VIN

CHAUD ET GÂTEAUX POUR TOUS

LES QUARTIERS REUNIS.

TOUR DES CRECHES DE QUARTIER DE NOEL À L'ÉPIPHANIE

-Quartier de la rue de Rémersdael :

crèche à la chapelle St Anne

-Quartier du village :

Crèche au Calvaire

-Quartier de la rue de Sippenaeken :

crèche à Oneschtehindel

-Quartier de la rue de Belven :

crèche au carrefour avec le chemin de Hees

-Quartier de la rue du Cheval-Blanc :

crèche au Cheval Blanc.

Quartier-de Lattenheuer-Tunet :

crèche devant l'ancien gîte « Le Petit Cheval Blanc » à Tunet.

LUNDI 1^{ER} JANVIER 2024 À PARTIR DE 16H, SALLE ST BRICE CHOUCROUTE DU JOUR DE L'AN ANIMATION BABA DÈS 16H (25€) ORGANISATION PUB GRAIN D'ORGE



JOYEUX NOEL & BONNE ANNÉE